

Martinsthal,

06.09.2016

Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen des Ortsbeirats Martinsthal zur  
Ortsbeiratssitzung am 21-09-2016

Umwidmung der Hauptstraße L 3036 in eine Kommunalstraße und anschließender  
verkehrsberuhigender Ausbau

Die Hauptstraße in Martinsthal L 3036 ist ein neuralgischer Gefahrenpunkt.

Die Bürgersteige sind so schmal, dass sie weder mit Kinderwagen noch mit Rollator oder einem Rollstuhl befahren werden können. Diese Personengruppen sind gezwungen, auf die Fahrbahn auszuweichen.

Da die Hauptstraße täglich von fast 7000 Fahrzeugen befahren wird und größtenteils so schmal ist, dass nur ein Fahrzeug passieren kann, besteht eine starke Gefährdung der Fußgänger.

Die meisten Autofahrer beachten die Verkehrsregelung nicht, der schmale Bürgersteig wird überfahren, so dass sich die Fußgänger an die Hauswand flüchten müssen.

Die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wird regelmäßig überschritten.

Hessenmobil ist bereit, die Landesstraße 3036 in kommunale Trägerschaft zu übergeben, allerdings ohne die Straße vorher zu sanieren.

Wir fordern die Umwidmung der Hauptstraße L 3036 in eine kommunale Straße und ihren verkehrsberuhigenden Ausbau. Wir bitten die Verwaltung, Ausbauvarianten zu prüfen und dafür Kalkulationen einzuholen.

Für diese Maßnahmen sind ausreichend Mittel in den Haushalt 2017 einzustellen.

Hermann Gehrig  
Bürgerliste

Corinna Diehl  
CDU

Wolfgang Ernst  
SPD